



Liebe Eltern,

Zum Abschluss des Schuljahres möchte ich die Gelegenheit nutzen, noch einige Informationen an Sie weiterzugeben. Das Schuljahr geht mit vielen Veranstaltungen in- und außerhalb der Schule zu Ende.

Am **01.07.16** beteiligt sich unsere Schule am **Drachenbootrennen zum Stadtbuchfest**. Die Schüler/innen sind zwar hochmotiviert, aber Applaus hilft immer. Sie sind herzlich willkommen.

Wie bereits im letzten Jahr gibt es auch wieder in diesem Jahr eine **öffentliche Präsentation der Projektarbeiten** in den Klassen. Ich lade Sie herzlich ein, am **Donnerstag, dem 07.07.2016 ab 15.00 Uhr** in die Klassen Ihrer Kinder zu kommen und sich die Präsentationen anzuschauen. Im Anschluss daran (**17.00 Uhr**) wird der **WPU Show „Die Welle“** in der Aula aufführen. Die Kinder haben das Stück vollständig selbst erarbeitet. Die Aufführungen vor den Klassen waren ein Riesenerfolg, auch die Presseartikel dazu waren voll des Lobes. Es lohnt sich sehr zu kommen. Der Eintritt ist frei.

Falls Sie auch noch am **08.07.16** Zeit haben morgens in die Schule zu kommen, können Sie die Finalrunden unserer **Schulfußballeuropameisterschaft** auf dem Sportplatz erleben.

**Am 14.07.16** nimmt unsere Schule mit einer **Musikaufführung am „Plöntag“** der Landesgartenschau in Eutin teil. Unsere Schüler/Innen werden **zwischen 16.00 und 17.30 Uhr** auf der Sparkassenbühne in Eutin auftreten.

Am **16.07.16** werden **unsere chinesischen Gäste** eintreffen und wieder eine Woche an unserer Schule und in den Gastfamilien verbringen. Ich möchte hier die Gelegenheit nutzen und mich bei allen herzlich bedanken, die sich als Gastfamilie zur Verfügung gestellt haben. Der **Infoabend** zum Austausch findet am **19.06.16 um 19.00 Uhr im Medienraum** statt.

Die letzte Woche klingt mit den **„Drei Tagen ohne Buchstaben“** und dem **Aufräumtag** aus.

### Ausblick auf das Schuljahr 2016/17

Im kommenden Schuljahr wird es einige Veränderungen an der Schule geben. Auf der Schulkonferenz vom 20.06.16 wurde die Änderung der **Stundenlänge von 45 auf 60 Minuten beschlossen**. In den letzten Jahren mussten wir feststellen, dass der Schulalltag immer hektischer wurde. Auch offenere Unterrichtsmethoden erfordern mehr Zeit. So werden die

Unterrichtsstunden in Minuten umgerechnet und es ergibt sich eine neue Verteilung. Die An- und Abfahrtszeiten für die Fahrschüler/innen ändern sich nicht.

Die Umfrage im Frühjahr zum **Projektunterricht** hat ergeben, dass eine Mehrheit sowohl der Schüler/Innen als auch der Eltern und Lehrkräfte für die Beibehaltung des Projektunterrichtes entschieden haben, aber die Anzahl der Stunden reduziert werden sollte. Auch dies wird im neuen Schuljahr umgesetzt.

Die **beweglichen Ferientage** für das kommende Schuljahr wurden auf folgende Tage festgelegt:

**Dienstag, den 6.6., Mittwoch, den 7.6. und Donnerstag, den 8.6.17** (drei Tage nach Pfingsten.) Auf Freitag, den **09.06.17** wurde ein Schulentwicklungstag gelegt, so dass für Ihre Kinder die **gesamte Woche nach Pfingsten unterrichtsfrei** ist. Der **zweite Schulentwicklungstag wird am Montag, 30.01.17** stattfinden (nach den Halbjahreszeugnissen).

Mit herzlichen Grüßen

Ihre



(Schulleitung)